

El calor obliga a adelantar un mes la campaña de fumigación de cucarachas en Elda

07/08/2015



Los trabajadores fumigando el alcantarillado de la ciudad | Jesús Cruces

Elda ha adelantado más de un mes la campaña de fumigación de cucarachas debido a que el fuerte calor registrado durante el verano ha provocado la proliferación de estos insectos en la ciudad. La Concejalía de Salud, que dirige la edil Alba García, ha iniciado así la última fase de la campaña anual de desinsectación del alcantarillado que estaba programada para el próximo mes de septiembre ante las numerosas quejas ciudadanas por este problema. Así esta mañana se ha podido ver a los trabajadores de la empresa que lleva a cabo este trabajo en diferentes puntos de Elda.

Desde la Concejalía señalan que el calor es uno de los factores que desencadena la multiplicación de las cucarachas, por lo que las altas temperaturas registradas durante el mes de julio les ha obligado a adelantar la campaña para controlar la población de estos insectos. Cabe señalar que las quejas de los vecinos de la localidad también se han producido en redes sociales.

Cada año se realizan tres campañas de fumigación del alcantarillado para acabar con este tipo de plagas. Las dos primeras actuaciones de 2015 se llevaron a cabo en los meses de enero y mayo.

